

CONCLUYEN FOROS

ABASTO
INTERNO DE
ENERGÉTICOS,
PRIORIDAD P7



#PRIORIDADDELGOBIERNO

Favorecen el abasto interno de energéticos

ROCÍO NAHLE AFIRMA QUE
DEBILITAR A PEMEX Y A CFE
GENERARÁ POBREZA

POR ELIA CASTILLO

La titular de la Secretaría de Energía (Sener), Rocío Nahle, aseguró que, ante el conflicto entre Rusia y Ucrania, el gobierno federal decidió garantizar primero el abastecimiento interno.

Añadió que, en medio de este problema mundial, todas las naciones actúan con cautela y toman medidas de protección, incluido México.

“Hoy se observa una ansiedad e incertidumbre en el lado de la oferta de los energéticos, sobre todo en Europa y Asia, lo que provoca una volatilidad en el mercado mundial. Nosotros, como país productor de petróleo, gas y electricidad, hemos tomado la decisión de garanti-

zar primero el abastecimiento interno”, señaló la funcionaria durante su participación en el cierre del Parlamento Abierto de la reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En el último foro, al que únicamente asistieron cinco gobernadores: de Sinaloa, Rubén Rocha; de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla; de Tabasco, Carlos Merino; de Tlaxcala, Lorena Cuéllar y como presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Omar Fayad, de Hidalgo, la secretaria señaló que el sector energético es fundamental en medio de las naciones europeas.

En el contexto del debate de la Reforma Eléctrica, la funcionaria subrayó que México es afortunado por los recursos naturales con los que cuenta, pero, sobre todo, por las dos empresas productivas del Estado: Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

“No es conveniente para nadie debilitar dichos organismos, dejar que el mercado sea el que sustituya las funciones del Estado en un sector energético como el de energía, cuidado, eso genera pobreza e inestabilidad social y financiera”, señaló Nahle. 🗣️



26

FOROS DE PARLAMENTO ABIERTO HUBO EN SAN LÁZARO.

180

HORAS DE EXPOSICIÓN SOBRE LA REFORMA, ACUMULADAS.

CAMINO LARGO

1

• Rubén Moreira, coordinador del PRI, aseguró que viene un tiempo de reflexión largo.

2

• Advirtió que, sin cambios, la reforma propuesta por AMLO no va a pasar.

3

• Ignacio Mier, líder de la bancada de Morena, confió en construir el diálogo político.

4

• Esto, con el fin de iniciar la discusión del dictamen en comisión en este semestre.

FOTO: EFE



• **MARATÓNICO.** Ayer concluyó el Parlamento Abierto que inició el 17 de enero.

